
Bonjour à tous

Par lamomie, le 03/12/2010 à 11:53

Je me présente, Etienne 38 ans, Je "tente" actuellement de reprendre les études de droit par 
l'intermédiaire du CNED.

Actuellement formateur en sûreté sécurité et santé, j'ai pu, sans le bac, me faire accepter en 
seconde année de licence de droit grâce au diplôme OPJ, mais avec la condition de passer 
les matières principales de première année. 

Entre le travail, les enfants, la maison, je crois que je n'avais pas bien saisi la quantité de 
travail ... Quand les cours sont arrivés, là j'ai bien compris :-sImage not found or type unknown

Par jeeecy, le 03/12/2010 à 15:47

Bienvenue à toi et bon courage pour tout gérer

mais avec de l'organisation, tu y arriveras sans problème

le droit c'est avant tout une méthode à apprendre, les connaissances viennent ensuite à force 
de travailler la matière ;)Image not found or type unknown

Par Maddy, le 04/12/2010 à 07:16

Bonjour,
Je suis à peu près dans le même cas de figure, sauf que je passe par la 1er année de 
Licence. Je recois mes cours du CNED courant semaine prochaine et j'imagine bien la masse 
de travail alors bon courage!
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